
一般社団法人新潟青年会議所 

第１９回統一地方選挙に伴う公開討論会   【質問シート】  

 

氏名  佐々木 薫        （中央区） 

 

１．新潟市の人口減少について 

若い世代の首都圏への人口流出により、新潟市の人口は減少しています。人口流出に歯止め

をかけるため新潟市は具体的に何をするべきであると考えられますか。 

□要旨 

Ｕターン者、県外からの移住者へ減税を行う。 

□詳細 

   Ｕターンする若者、県外か配偶者を連れて帰り住むＵターン者夫婦家族に期限付き減税優

遇処置をする。 

 

２．若年層へ向けた政策について 

子育て環境の充実で、都市の魅力を増し、人口増へ努力する。 

□要旨 

若者が魅力を感じる企業等の誘致 

□詳細 

子育てしやすい街でしたら若い消費世帯の本市への流入が見込める。定住人口を増やす。 

消費もするので経済好循環が見込める。 

税収も増える。 

 

３．若年層の政治への無関心について 

  若年層が政治離れする一番の理由として、誰がやっても変わらないという意見がありますが、

どのように感じていますか。 

□要旨 

政治がごく一部の人達の既得権益化している事に気づいてほしい。 

□詳細 

残念な考え方だ。後々自分達にそのつけが増して返ってくる。厭世主義的考えは老人の思

考だ。結婚をし、家庭を築けば考え方、価値観が変わるでしょう。平成の選挙改革、小選挙

区比例代表並立制が導入された以後、真の新規参入できた政治団体、政党があっただろうか。 

政治家達は、派閥争い、現状維持の利権にしがみつき、官僚も省庁の利権にしがみつき、特

殊法人という領域をつくり、他を寄せつけない。伊勢参りが始まり、幕末明治維新へと進む。

現代の日本が似ていると思う。 

 

 

 

 



４．新潟市とＳＤＧｓについて 

新潟青年会議所では本年度、私たちの考える明るい豊かな社会の実現のため、誰一人も取り

残されない、持続可能な目標であるＳＤＧｓを推進していますが、ＳＤＧｓの１７項目のう

ちどの項目に力を入れて具体的にどのように取り組んでいきたいと考えますか。 

□要旨 

目標７．すべての人に手ごろで信頼できる持続可能且つ、近代的なエネルギーへのアクセス

を確保する。 

□詳細 

・超科学の研究実用化に向けた取り組みを積極的に行う。 

・私たちが知らない常識外の技術を新潟市が開発する。 

 

５．中原市長の１０の基本政策に対してどのように考えていますか。 

１０の基本政策のうち一つ選択し、お書きください。 

□要旨 

私は子供を産み育てやすいまち新潟 

□詳細 

・総花的であるが、やむを得ないでしょう。 

・私は子供を産み育てやすいまち新潟をあげます。 

・ひまわりクラブは夜８時までの延長。 

・保育園は日曜日保育の拡充を図る。 

 


